

PRESSEMITTEILUNG

AUTOMOBILE SCHÄTZE NEHMEN IM SALZBURGERLAND FAHRT AUF

30 historisch wertvolle Fahrzeuge nehmen die Premiere des 1000 Miglia Warm Up Austria vom 26. bis 29. September 2024 in Angriff. Die Veranstaltung hat mit der Technischen Abnahme und den Testfahrten am legendären Salzburgring begonnen.

Salzburgring, 26. September 2024 – Heute Donnerstag galt es am Salzburgring für die 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer die erste Hürde zu bewältigen. Bei den technischen Kontrollen wurde von den „Commissari tecnici“ der 1000 Miglia genau hingesehen, ob die 30 angemeldeten Fahrzeuge auch dem Reglement entsprechen. Viele dieser Wagen bekommt man in Österreich nur selten zu Gesicht – die Baujahre der teilnehmenden Autos erstrecken sich über eine Zeitspanne von einem halben Jahrzehnt! Die beiden ältesten Autos, ein Alfa Romeo 6C 1750 SS Zagato sowie ein Lancia Lambda Torpedo 218, stammen aus dem Jahr 1929. Das jüngste Modell ist ein Ferrari 308 GTS, Baujahr 1979.

Autos mit Geschichte

Insgesamt zwölf verschiedene Marken sind vertreten, darunter die klangvollsten Sportwagenmarken aller Zeiten wie Ferrari, Jaguar oder Porsche. Doch auch ein 1958er-Austin-Healey weiß zu begeistern oder etwa der sportliche Healey Silverstone. Revolutionär war der Jaguar E-Type aus der ersten Generation, mit Le-Mans-Genen kann ein Jaguar XK150 SE aufwarten. Mit Aussehen glänzen auch der Triumph TR3 Sport mit dem markanten „Breitmaul“ aus dem Jahr 1957 und der BMW-Kleinstwagen mit der Kennung „600“, dem legitimen Nachfolger der bekannteren Isetta. Wer es lieber etwas größer mag, dem sei der Daimler DB18 ans Herz gelegt. In der Heimat von Porsche darf natürlich auch die vielleicht ikonischste Baureihe der Marke, ein 356, im Konvoi des 1000 Miglia Warm Up Austria nicht fehlen.

Wie ihre Autos kommen auch die Teilnehmer aus aller Welt, die meisten der 1000 Miglia entsprechend aus Italien. Sie alle kämpfen nicht nur um den Premiersieg und die damit verbundene Einladung zur 1000 Miglia 2025 in Italien, sondern auch in den Wertungen „Ladies“ und Platz 1 „Average Time Trials“ um begehrte Preise.

Porsche Classic

Neben den 30 teilnehmenden Fahrzeugen des 1000 Miglia Warm Up Austria gehen noch zehn weitere Autos auf die rund 600 Kilometer lange Route, die von Salzburg über den Großglockner nach Mittersill und über das Salzkammergut wieder retour in die Festspielstadt führt. In der Porsche Classic, begleitet vom brandneuen Porsche Macan, gehen Oldtimer und Jungwagen der Marke Porsche in einer eigenen Wertung an den Start.

www.1000migliawarmupaustria.at

301 events GmbH
Gerlosstrasse 8/Top 6
A - 5730 Mittersill (Salzburg) Austria
info@301events.eu +43 660 3733288 +39 0365 61022



Alberto Piantoni, Geschäftsführer 1000 Miglia Srl:

„Das 1000 Miglia Warm Up in Österreich stellt einen wichtigen Schritt im Internationalisierungsprojekt unseres ‚Freccia Rossa‘ (dt. Roter Pfeil) dar. Die unglaublich beeindruckende Landschaft dieser Region, die renommierte und hervorragende lokale Gastfreundschaft und das einzigartige Know-how der 1000 Miglia werden die Grundlagen dieses neuen Abenteuers sein, von dem wir überzeugt sind, dass es für die Fans zu einer der begehrtesten Veranstaltungen der Saison werden wird. Wir hoffen, dass die Veranstaltung, die heute beginnt, in den nächsten Jahren hier dieselbe Begeisterung und Teilnahme hervorrufen wird, die wir jedes Jahr in Italien bei der 1000 Miglia erleben, wenn Millionen von Menschen entlang der Straßen die vorbeifahrenden Rennwagen begrüßen. Die Voraussetzungen sind sicherlich hervorragend, wir werden unsererseits jede notwendige Unterstützung leisten, um die Essenz des sportlichen Wettkampfs im Stil der 1000 Miglia in diese einzigartigen Gebiete zu bringen.“

Dr. Helmut Eggert, Geschäftsleiter Porsche Österreich:

„Es ist eine besondere Auszeichnung für uns, dass mit der 1000 Miglia Warm Up Austria eine der renommiertesten und bekanntesten Classic-Veranstaltungen der Welt erstmals im SalzburgerLand sowie in der Mozartstadt Station macht. Die 1000 Miglia pflegt auf eindrucksvolle Art und Weise die Faszination für das Kulturgut ‚Automobil‘ und begeistert ihre vielen Fans alljährlich aufs Neue. Das verbindet sie mit der Sportwagenmarke Porsche, denn auch sie transferiert in ihren Fahrzeugen auf einzigartige Weise Tradition und Innovation in die Gegenwart. Für uns war es deshalb selbstverständlich, die 1000 Miglia nicht nur mit der historischen Porsche Challenge sondern auch mit den neuesten vollelektrischen Porsche-Modellen CO2-neutral zu begleiten und zu unterstützen.“

ÜBER 1000 MIGLIA

Die 1000 Miglia (dt. Tausend Meilen) gilt als das „schönste Rennen der Welt“, wie Enzo Ferrari es definierte: Von 1927 bis 1957 war die 1000 Miglia ein Rennen, das auf der historischen Strecke Brescia-Rom-Brescia durch die einzigartige Landschaft Italiens führte und auf Höchstgeschwindigkeit ausgerichtet war. Heute lebt die Legende in einem Gleichmäßigkeitsrennen für historische Fahrzeuge weiter. Jedes Jahr fahren rund 450 Teilnehmer, von denen der überwiegende Teil aus mehr als 35 Ländern aus aller Welt kommt, mit ihren faszinierenden historischen Fahrzeugen auf den italienischen Straßen durch Kunststädte und historische Dörfer, begleitet von der Herzlichkeit des Publikums entlang der Strecke. www.1000miglia.it

KONTAKT FÜR MEDIENANFRAGEN

Keke Platzer
+43 660 256 62 05
press@1000migliawarmupaustria.at

www.1000migliawarmupaustria.at

301 events GmbH
Gerlosstrasse 8/Top 6
A - 5730 Mittersill (Salzburg) Austria
info@301events.eu +43 660 3733288 +39 0365 61022

